

En l'absence de M. le président, sur proposition de M. l'échevin Stearns, M. l'échevin Mercier occupe le fauteuil de la présidence.

1.—Soumis et lu un rapport de la sous-commission *re* garnitures pour l'éclairage de la nouvelle caserne No 5, recommandant d'accepter l'offre de la Compagnie Lymburner Ltée, s'élevant à \$307.40 (le service d'Alarmes d'incendie n'étant pas compris).

Résolu: De souscrire à ce rapport et de charger le montant de \$307.40 au crédit affecté aux fournitures.

2.—Est alors soulevée la question de la nomination d'un contremaitre.

Après l'étude d'une liste des pompiers qualifiés pour la position, et considérant que le pompier Albéric Asselin est spécialement recommandé par le chef,

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est

Résolu: De nommer M. Albéric Asselin contremaitre avec salaire annuel de \$775 et de donner avis de cette nomination au contrôleur de la Ville.

3.—Soumise une lettre de M. Aimé Julien, entrepreneur, au sujet de sa réclamation de \$2,600 basée sur l'augmentation du prix de la main-d'oeuvre et du matériel qui ont été employés dans les travaux de charpenterie et de menuiserie à la construction de la nouvelle caserne No 5.

Vu l'opinion du Département en Loi et la lettre de M. A. F. Dunlop, architecte, en charge des travaux de ladite caserne, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport à l'effet de rejeter cette réclamation, conformément à l'opinion du Département en Loi et à la lettre de M. A. F. Dunlop, architecte.

4.—Soumis et lu un rapport du Département en Loi au sujet des polices acquittées des pompiers. Est aussi soumis à ce sujet un rapport du chef du service des Incendies.

Après délibération, il est

Résolu: Que la question soit différée.

5.—Soumise et lue une lettre de M. W. C. Glashan, faisant connaître le casque protecteur Vajen contre la fumée, le gaz, etc., devant servir durant les incendies, et offrant ce casque protecteur aux stations de pompiers, pour le faire essayer.

Le chef du service des Incendies déclarant bien connaître ce casque protecteur Vajen, il est

Résolu: Que l'essai n'en est pas nécessaire et que M. W. C. Glashan soit remercié de son offre.

6.—Sont reçues et ouvertes les soumissions suivantes pour la fourniture de casques en loup marin, de pardessus et de pantalons pour les réparateurs de fils:

M. Osias Crevier:	
Pardessus.	\$12.65
Pantalons.	4.85
MM. Bastien & Brunelle:	
Pardessus.	\$13.75
Pantalons.	5.00
M. C. E. Lamoureux:	
Pardessus.	14.50
MM. Trudel & Graham:	
Casques en loup marin.	5.75

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: D'adjuger à M. Osias Crevier la confection de onze (11) pardessus à \$12.65 l'un, et de onze (11) pantalons à \$4.85 chacun pour les réparateurs de fils du service des Alarmes, M. Crevier étant le plus bas soumissionnaire; et d'adjuger à MM. Trudel & Graham la fourniture de onze (11) casques en loup marin, ces messieurs étant les seuls soumissionnaires.

7.—Soumise et lue une lettre de M. A. F. Dunlop, architecte en charge de la construction de la caserne No 5, déclarant que cette caserne est sur le point d'être terminée, et, de plus, qu'une chambre est finie; et il suggère qu'un pompier soit installé dans l'édifice pour voir au chauffage.

Résolu: De ne pas prendre en considération la suggestion de l'architecte, la Commission étant d'avis que la Ville ne doit pas prendre possession de ladite caserne tant et aussi longtemps que les travaux ne seront pas complétés et acceptés par l'architecte et la Commission.

In the absence of the chairman, on motion of Ald. Stearns, Ald. Mercier took the chair.

1.—Submitted and read a report from the sub-committee *re* lighting fixtures for the new No. 5 fire station, recommending that the amount be accepted, of \$307.40 from the Lymburner Co., Limited, for the new No. 5 fire station, (the fire Alarm department not included).

Resolved: To accede to the report and that the amount of \$307.40 be paid out of the appropriation for supplies.

2.—The nomination of a foreman was then taken up.

After considering a list of firemen qualified for the position, and as fireman Albéric Asselin was specially recommended by the chief,

On motion of Ald. Robillard, it was

Resolved: That Albéric Asselin be appointed foreman at a yearly salary of \$775, and that the City comptroller be instructed accordingly.

3.—A letter from Mr. Aimé Julien, contractor, *re* claim of \$2,600, increased cost of labor and material in connection with the carpentry and joining work, at the new No 5 fire station, was again taken up.

In view of a report from the Law Department, and a letter from Mr. A. F. Dunlop, architect, in charge of the works of the said station, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the above claim be rejected, according to the opinion of the Law Department, and according to the letter from the architect, Mr. A. F. Dunlop.

4.—Submitted and read a report from the Law Department *re* firemen's paid up insurance policies; there was also considered a report from the chief of the fire brigade in this connection.

After deliberation, it was

Resolved: That the question be laid on the table for further study.

5.—Submitted and read a letter from Mr. W. C. Glashan, introducing the Vajen head protector against smoke, gas, etc., at fires, and offering to send on trial, to any station the said protector.

The chief of the Fire department declaring that he knew the merits of the protector, it was

Resolved: That a trial was not necessary, and thanking Mr. W. C. Glashan for his offer.

6.—Received and opened the following tenders for the supply of linemen's hair seal caps, overcoats and trousers.

From Mr. Osias Crevier:	
Overcoats.	\$12.65
Pants.	4.85
From Messrs. Bastien & Brunelle:	
Overcoats.	13.75
Pants.	5.00
From Mr. C. E. Lamoureux:	
Overcoats	14.50
From Trudel & Graham:	
Hair seal caps.	5.75

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That Mr. Osias Crevier be awarded the contract for the making of eleven (11) overcoats at \$12.65 each, and eleven (11) pairs of pants at \$4.85 a pair, for the linemen of the fire Alarm department: Mr. Crevier being the lowest tenderer; and that the contract for eleven (11) linemen's hair seal caps be awarded to Messrs Trudel & Graham, the only tenderer.

7.—Submitted and read a letter from Mr. A. F. Dunlop, architect for the construction of the new No 5 fire station, stating that the station was now nearing completion, and furthermore that a room had been completed and suggesting that a fireman be placed on the premises to look after the heating of the building.

Resolved: That the suggestion of the architect be not entertained, the Committee being of opinion that the City should not take possession of the station until such time as the works were completed, and accepted by the architect and the Committee.